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新华社天津4月9日电“亲
爱的中国朋友们，在维也纳交响乐
团的中国之旅中，我们看到了你们
对音乐的热情，感受到了你们的热
情好客，爱上了你们美丽的国家和
独特的文化。我们非常关心疫情，
关心你们的处境，我们的心与你们
在一起。我们希望情况能够尽快
好转。”

2月6日，正值中国新冠肺炎
疫情严重之时，维也纳交响乐团向
天津大剧院发来了问候视频，乐团
演奏了贝多芬第六交响曲《田园》
的最后一个乐章选段，并送上祝
福：“暴风雨过去之后一切都会好
起来的。”

3月20日，奥地利受到疫情威
胁时，天津大剧院同样通过视频的
方式向维也纳交响乐团送去了关
心和鼓舞。

视频中，天津大剧院感谢维
也纳交响乐团“给我们带来了勇
气和力量”，希望他们“保护好自
己”，并期待维也纳交响乐团“不
久的将来在中国奏响贝多芬的不
朽之作”。视频的德语配音由天
津大剧院副总经理萧海女录制，
配乐同样采用贝多芬《田园》的最
后一个乐章选段。

“视频素材选取了维也纳交响
乐团2018年来天津演出的海报、
排练照片、演出盛况以及天津大剧
院的实景。”萧海女介绍说。

3月22日，维也纳交响乐团在
其官方推特上发布了该祝福视频，
并对天津大剧院表示感谢以及期
待早日与天津观众见面。

记者了解到，维也纳交响乐团
原定于今年6月登陆天津大剧院，
演奏贝多芬的《英雄》和《命运》两部
交响巨作。但突如其来的疫情，给
6月的演出带来了不确定因素。“我
们将继续积极与乐团沟通，希望能

够早日与他们见面。”萧海女说。
2018年，北京保利剧院管理

有限公司接手运营天津大剧院。
“我们不会忘记那些在我们抗疫
时，给予我们温暖和勇气的海外
艺术家。此刻，我们也想给他们

鼓鼓劲，加加油，打打气。我们相
信，一定能共同迎来雨过天晴的
田园美景，在海河之畔听到维也
纳艺术家带来贝多芬的旋律。”北
京保利剧院管理有限公司副总经
理徐坚说。

中奥艺术家的一次
特殊“隔空祝福”

各行各业陆续复工，在保障
安全的前提下，影视产业涉及线
下实体部分也开始了复工复产。
据悉，由王凯、杨烁、董子健主演
的电视剧《大江大河 2》也已复
工。近日，剧组发布一组全新剧
照，并配文“冬去春来，拥抱希
望”。记者了解到，剧组已完成绝
大部分拍摄任务，未来在条件允
许的情况下，还要在上海补拍一
些镜头。

“上海出品”电视剧《大江大
河2》剧组，于2019年11月开机，
原计划于2020年3月杀青，年底
前播出，已确定在东方卫视首
播。因疫情影响，剧组对防疫工
作高度重视，从1月20日开始，已
在密切关注疫情通报，同时取消
春节年夜饭、亲友探班接待等活
动;从1月22日起，禁止接纳进组
的编外人员;1月26日，为避免剧
组工作人群聚集，《大江大河2》暂
停拍摄。

得知剧组已全面开工，网友
一片欢腾，期待剧集早日播出。
几天前，王凯工作室放出《大江大
河2》现场花絮照片一张，并配文，

“前方高能，偷发一个忙里偷闲的
宋厂。”透过照片，可以看到，头戴
白色安全帽、身穿工作服、化身宋
运辉的王凯，正在《大江大河2》拍
摄间隙候场，看图中天色已晚，但
是完全没有收工的迹象，可见剧
组拍摄十分紧张。既要保证质
量，又要保证进度，每日的拍摄量

可想而知。主角宋运辉这个角色
的戏份重，王凯的工作强度之高
也可见一斑。

据了解，剧组复工期间，剧组
成员得到了出品方上海广播电视
台、正午阳光，还有位于宁波的博
地（宁波）现代影视基地的悉心关
照，各方单位还组织人员前往片
场暖心探班，为剧组主创及现场
工作人员送上抗疫物资，在服务
剧组拍摄的基础上，做好扎实的
后勤保障工作，确保剧组拍摄的

安全、有序。
据透露，按照目前进度，剧

组计划于4月底5月初在宁波杀
青，预计 AB 两组中有 1 组在 4
月 10日左右转场上海，拍摄20
天左右。除北京的外景拍摄早
先已完成部分拍摄外，其他外景
转场计划暂时取消。相比原计
划，疫情耽误了剧组拍摄进度50
天左右，目前拍摄已完成总量的
三分之二，剧组正加紧赶工，争
取赶上年底的播出。 （新华网）

电视剧《大江大河2》复工
宋运辉重新“拥抱希望”受疫情影响，欧洲三大电影

节——柏林电影节已于3月1日
落下帷幕，而原定于5月举行的
戛纳电影节延期至6月底或7月
初举行。在这种情况下，原定于
9月举行的威尼斯电影节能否如
期，也成为影迷关注的焦点。据
外媒近日报道，威尼斯电影节筹
备工作仍在进行，而且目前还不
打算采取线上举办的方式，据电
影节一位发言人向外媒透露，

“威尼斯电影节不会被线上活动
取代”。

4月3日，第77届威尼斯电
影节组委会宣布，今年9月2日
开幕的电影节将如期进行。对于
时下流行的虚拟市场、数字放映
等方式，威尼斯电影节组委会暂
不会考虑。该电影节发言人表
示:“我们有可能在某些方面借助
科技的力量，但现在作决定还为
时尚早。”这个说法也得到威尼斯
电影节艺术总监阿尔伯托·巴巴
拉的证实，在刚过去的这个周末，
他告诉意大利媒体，不会考虑线
上放映。

年初，威尼斯电影节确定由
好莱坞女星凯特·布兰切特担任
评委会主席。作为历史最为悠
久的电影节，威尼斯电影节和中
国影人渊源颇深，张艺谋在上世
纪90年代拍的电影两次拿下金
狮奖，两次夺得银狮奖，巩俐也
是在威尼斯电影节封后之后而享
誉国际。 （新华网）

威尼斯电影节
计划如期举办

华纳兄弟影业的“DC超能英雄电影宇
宙”最近两年才凭借《神奇女侠》和《海王》

“起死回生”，慢慢获得票房和口碑的肯
定。而扮演者诸如盖尔·加朵、亨利·卡维
尔、杰森·莫玛、埃兹拉·米勒等各自扮演
的超能英雄角色也都被观众认可。不过，
8日外媒传出消息，称片方正在考虑换掉
埃兹拉·米勒，找新演员出演闪电侠。

目前片方没有就这则消息公开表态，
不过超能英雄中途换角也不是第一次了，
观众熟悉的本·阿弗莱克版蝙蝠侠，如今已
改由罗伯特·帕汀森出演。

据外媒消息，一段埃兹拉掐女生脖子
的视频在网络上曝光，埃兹拉遭到大量批
评，随后就传出《闪电侠》要换角的消息。
外媒分析，负面新闻不至于让埃兹拉丢了角
色，华纳本来就有重新规划“DC超能英雄电
影宇宙”的想法，打算引进另一个“闪电侠”
沃利·韦斯特。

目前《闪电侠》独立电影还处于开发
阶段，IMDB上标注的上映日期是2022
年。 （新华网）

“蝙蝠侠”之后，“闪电侠”也要换人？

埃兹拉·米勒饰演的闪电侠。 资料图片

《大江大河2》剧照。 资料图片

2月6日，维也纳交响乐团向天津大剧院发来问候视频并送上祝福。 资料图片

据新华社伦敦4月8日电 英
超球员8日共同发起名为“球员一
起”的基金项目，直接资助英国国家
医疗系统。

当晚，热刺队长凯恩、利物浦队
长亨德森等人都转发了一份声明，表
示一些球员过去一周以来进行了无
数次讨论，就是为了在新冠肺炎疫情
的危机下，创立一个能把钱用在最需
要的地方的基金。“这对于我们的国
家和医疗系统都是至关重要的时刻，
我们决心竭尽所能进行援助。”

此前，英超曾提议球员减薪三
成，并表示得到了俱乐部的同意。
然而，各俱乐部征求球员意见的反
馈并不明朗，工会性质的职业球员
协会则直接表示他们认为减薪意味
着少缴税，其实对急需支援的英国
医疗系统乃至政府都有危害。

如今，英超20家俱乐部球员决
定以他们自己的身份发起基金，选
择与国家医疗系统基金合作，“从而
使善款迅速而有效率地被分配到最
需要的地方”。声明称，此举能让善
款通过各种方式支援医疗前线，不
仅是在受疫情影响的情况下，还包
括医疗人员、志愿者和病人在其他
领域当下或长期的需求。

声明最后强调：“‘球员一起’是
我们作为球员，携手自愿发起的倡
议，任何俱乐部或联赛的对话都与
之无关。这可以让急需的资金立刻
就在需要的地方派上用场。”

作为非营利性的机构，英足总
此前已建议对该机构年收入在5万
英镑及以上的雇员采取临时减薪政
策，其中英格兰男足主帅索斯盖特
等最高薪人士已同意减薪三成。

英超球员发起“球员一起”基金
直线支援英国医疗

据新华社北京4月9日电 此
前确诊感染新冠病毒的中国球员武
磊8日更新《武磊周记》提到，感觉
自己已恢复，并重新开始训练。

3月 21日,中国足协确认，现
效力于西甲西班牙人俱乐部的武磊
确诊感染新冠病毒。武磊随后在个
人社交媒体上发布视频，表示自己
正在西班牙家中隔离，精神状况非
常好，症状基本上消失了。

武磊8日谈到了自己现在的身
体状况：“从自我感觉来讲，应该可
以说已经恢复了，只是还没有去做
核酸复测。本周起我已开始正常的
恢复性训练，包括在家里骑自行车、
慢跑还有力量方面的训练。”

武磊透露，由于妻子同样确诊，
他也尽可能地多分担一些家务。武
磊表示，他非常高兴看到国内的生活
已经基本恢复正常，而他也期盼着西
班牙的这一刻尽快到来。

他说：“三周以来我们的生活发
生着天翻地覆的变化，看着陪在我
身边依然还有些症状的太太，我们
现在经历的，可以说是人生目前为
止最艰难的时刻了，出国之前哪会
想到留洋之路会经受这生命的考
验。人类在大自然面前是那么的渺
小，相比之下足球场上的胜负排名
更是如此的微不足道。等到重新开
赛的那一天，我要好好享受这赛场
上的重生。”

此前确诊感染新冠病毒

武磊：自我感觉已经恢复

据新华社杭州4月9日电 戴
一帆是浙江省援鄂第三批医疗队杭
州队的一员，也是德甲豪门拜仁慕
尼黑的忠实拥趸。在支援武汉期
间，他不仅被球队“翻牌”，还收获了
偶像托马斯·穆勒的祝福。

疫情结束后，能去现场看一场
“主队”的比赛，是戴一帆最大的心
愿。如今，戴一帆的心愿就要实现
了。浙江省体育彩票管理中心近日
推出“抗疫战士·点亮心愿”助梦行
动，戴一帆幸运地成为首个被点亮
心愿的医护人员。

回忆起当时的场景，戴一帆
说：“因为要值夜班，我没有时间看
拜仁的比赛，就发了一条微博，给
自己半夜抢救的一个呼吸衰竭的

病人打气，也给球队加油，没想到
会收到拜仁和穆勒的回复，真的很
开心。”

作为拜仁慕尼黑的铁杆球迷，
戴一帆平时只要有空都会看球队的
比赛。目前欧洲疫情严重，德甲也
已经停摆，但他还是非常关注球队
的境况。“球员都在家隔离，球队开
设了‘云课堂’，教练通过视频的方
式每天监督球员训练。”

在没有足球的日子里，戴一帆
换了一种休闲方式。“足球肯定没有
生命健康重要，我非常理解和支持
比赛暂停，现在没球看，我就看看
书、听听音乐。”戴一帆坚信，疫情一
定会被战胜，大家可以再次沐浴在
阳光下，享受足球的快乐。

助梦行动点亮抗疫战士心愿

新华社华沙4月9日电 德甲
拜仁慕尼黑队前锋莱万多夫斯基日
前表示，他的伤已经完全康复，随时
准备参加比赛，目前处在暂停状态
的德甲联赛可能将于下月复赛。

波兰前锋8日在接受媒体采访
时表示：“我的伤已经完全康复了，
随时可以上场比赛，实际上10天前
我就可以比赛了，只不过因为疫情
比赛被取消了。”

拜仁俱乐部本周一（6日）已经
恢复训练，莱万透露所有人都进行
了新冠病毒检测，而且俱乐部规定
球员不能使用同一个更衣室，训练
结束也不能淋浴。他说，在此之前，
球员们进行了“远程数字化训

练”——在家里用器械进行训练，俱
乐部向那些没有器械的队员提供了
器械。

对于复赛时间，莱万说：“德甲
联赛很有可能在5月的第一周或第
二周恢复，每周一场比赛。”但他表
示，欧冠等在不同国家举行的比赛
恢复起来情况更复杂。

“我们希望比赛的时候球迷能
够来到体育场，但是安全是目前最
重要的问题。”31岁的莱万说，“如
果我们能够复赛，至少对那些在家
的球迷来说是不错的娱乐。”

在今年2月同切尔西队的欧冠
比赛中，莱万胫骨受伤，他因此休赛
3场。

莱万：已经伤愈准备参赛
德甲或将5月复赛

德 甲 拜 仁
慕尼黑队前锋
莱万多夫斯基。

资料图片

社交媒体用户有时会带标签
发内容，如果同一话题吸引众多
人参与，还可能成为热门话题。
如今不少人居家隔离，社交平台

“照片墙”上因此出现多个与自己
动手有关的新时尚标签。英国
《都市日报》报道，“照片墙”上最
新热门标签是“居家时装”。网友
们从一些秀场时装获得灵感，利
用手上现有材料打造居家时装。
这股潮流据信始于时尚博主乔
治·塞尔文蒂。

塞尔文蒂从时装设计师川久
保玲的作品获取灵感，用塑料袋自
制“低配版时装”，拍照后发到网
上，由此开启“DIY时装挑战”。他
在“照片墙”上发帖说：“用你家中
能找到的任何材料，再创造你最喜
欢的T台装或红毯装，加入这场有
趣活动吧！”

他的提议得到不少网友响
应。人们在家自制服装后拍照上
传，分享创意。有网友说，在当下
困难时期，这个充满创意的活动
的确带来欢乐。 据新华社微特稿

宅家隔离催生
社交平台新时尚标签

武磊已重新
开始训练。

资料图片


